

Santo Domingo, Heredia Esclava en vez de empleada

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Aunque fue contratada como empleada doméstica, una nicaragüense denunció que sufría maltratos y castigos como si fuera una esclava.

La pesadilla supuestamente la vivía la mujer en una casa en Santo Domingo de Heredia desde hace año y medio.

Asegura que desde que la contrataron nunca pudo salir del lugar y tampoco recibía salario. Esto lo confirmó ayer Jorge Rojas, director del OIJ.

Se supo que los sospechosos, también de nacionalidad nicaragüense, fueron a su país exclusivamente a traer a la joven.

La muchacha estaba tan cansada de la situación que a través de una de las ventanas de la pudo pedir ayuda a los vecinos.

Agentes del OIJ allanaron el hogar, el viernes pasado en horas de la noche, y detuvieron a dos hermanas de apellidos Portobanco y un hombre de apellido Medina.

Los tres quedaron en libertad pero son investigados por el delito de trata de personas.